
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  22/02/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventidue del mese di febbraio si è adunato, in 

seduta ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 29/01/2021 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio 

della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento 

telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,50 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona,  Lo Sardo F. 

Umberto,  Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi, informa che oggi è riconvocato il C.C. per la questione del 

Regolamento sul Decentramento; il Regolamento dovrà essere approvato tra il 22 e il 

23  c.m. per non passare in mano al Commissario; questa mattina la III Commissione 

si sta riunendo per esaminare e firmare gli emendamenti; spera che riescano a finire 

tale lavoro, prima dell’apertura del C.C., che sarà alle 11,00. 

Il Presidente Teresi  sottolinea che ci sono dei momenti di confusione; aggiunge di 

essere in contatto con i propri colleghi Presidenti, con alcuni Consiglieri Comunali e 

con il Presidente della Commissione Caracausi, per eventuali chiarimenti sugli 

emendamenti, motivo per il quale, tra alcuni minuti, abbandonerà la seduta. 

Il Presidente Teresi  evidenzia che ci sono dei Consiglieri che vorrebbero stravolgere 

tutto per dare più poterei alle Circoscrizioni, ma per adesso bisogna fare quello 

possibile, per evitare di bloccare tutto. 

Il Cons. Lo Sardo chiede notizie del semaforo ubicato tra Via Leonardo da Vinci e 

Via Ruggeri. 

Il Presidente Teresi risponde di non averne, sottolineando che questa settimana, ha 

dedicato tutto il tempo al Regolamento sul Decentramento; dovrebbe anche chiamare 

la Ditta AMG, per avere notizie sui lavori, ma non ha potuto. 

Si dà atto che alle ore 9,55 entra  il Cons.  Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 9,55 esce  il Presidente Teresi. 

 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Assume la Presidenza il Vice Presidente Andrea Aiello. 

Il Presidente Aiello chiude la discussione generale. 

Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del consiglio, scrutatori i Conss.: 

Cavaliere, Di Gesù e Palazzo. 

Il Presidente Aiello chiede al segretario di presentare l’OdG. 

Il Segretario prima dell’inizio dei lavori, comunica al Consiglio, degli aggiornamenti, 

che avevano chiesto sul P66 all’OdG, avente per oggetto: “Proposta di Deliberazione 

del Consiglio Comunale avente ad oggetto: modifica regolamento cimiteri”. 

Si passa al prelievo del P41 dell' OdG. 

Il Segretario dà lettura della Proposta di cui al 41 dell' OdG, avente per oggetto: 

“Sport nel Parco di Via Tindari a Borgo Nuovo”, a firma del Cons. Lo Sardo. 

Si dà atto che alle ore 9,55 esce  il Cons. Lucido. 

Il Cons. Lo Sardo espone la proposta, recitando che, è un' attività da portare avanti, 

chiaramente si attende che il periodo pandemico volga al termine, per iniziare nelle 

condizioni più serene. Per il momento, tale iniziativa è fuori luogo, ma bisogna 

programmare, e non si può essere sempre pessimisti, ma sperare che le cose 

migliorino; in attesa che la situazione possa sistemarsi, è giusto che la Circoscrizione 

si adoperi per programmare delle attività all’ aperto, e il parco Tindari è un luogo che 

può adeguarsi a questa iniziativa. 

Il Segretario dà lettura del verbale di Commissione. 

Chiusa la discussione generale. 

Alle ore 10,04 si pone in votazione, per appello nominale, il  P41 dell' OdG , avente 

per oggetto: “Sport nel Parco di Via Tindari a Borgo Nuovo”, il cui esito è il seguente: 

n.8 presenti (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, Palazzo e 

Stabile) 

Dichiarazione di voto della Cons. Di Gesù: in attesa che possa nascere Parco Tindari, 

vota favorevole, perché ogni proposta volta a dare risalto a tale parco, va votata 

favorevolmente. 

n. 2 assenti (Teresi, Lucido) 

n.8 voti favorevoli (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, 

Palazzo e Stabile) 

n.0 voto contrari 

n.0 astenuti 

 

Il Consiglio approva all' unanimità dei presenti. 



Si passa al P42 dell' OdG, Proposta del Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Organizzazione di corsi di pianoforte ed esibizione fine corso”. 

Il Segretario dà lettura della Proposta. 

Si dà atto che alle ore 10,09 esce il Cons. Figuccia. 

Il Segretario dà lettura del verbale della seduta della II Commissione. 

La Cons. Di Gesù espone la proposta sottolineando che, purtroppo, ci troviamo in 

una situazione particolare, e spera che tali iniziative si possano realizzare al più 

presto. 

Chiusa la discussione generale. 

Alle ore 10,13 si pone in votazione, per appello nominale, il  P42 dell' OdG , avente 

per oggetto: “Organizzazione di corsi di pianoforte ed esibizione fine corso”, il cui 

esito è il seguente: 

n.7 presenti (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù,  Lo Sardo, Palazzo e Stabile) 

n. 3 assenti (Teresi, Figuccia,Lucido) 

n.7 voti favorevoli (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Palazzo e 

Stabile) 

n.0 voto contrari 

n.0 astenuti 

 

Il Consiglio approva all' unanimità dei presenti. 

Si dà atto che il Vice Presidente Aiello esce alle ore 10,14 per motivi istituzionali. 

Assume la Presidenza il Cons. anziano per voti, Cons. F. Umberto Lo Sardo. 

Si passa al P43 dell' OdG, Proposta a firma del Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: 

“ Gli in-super-abili”. 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che tale proposta, è stata trattata congiuntamente con 

la III Commissione. 

Il Segretario dà lettura della Proposta. 

Durante la lettura del verbale, si dà atto che alle ore 10,20 esce il Cons. Altadonna. 

Il Segretario fa presente che è caduto il numero legale. 

Il Presidente Lo Sardo chiude la seduta alle ore 10,21, per mancanza del numero 

legale. 

 

    Il Segretario                                                                                    Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                          F. Umberto Lo Sardo         
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